

## ABSTRAK

Syafyarini, 2022, Pesan dalam Film “Daring” Karya Mahasiswa Prodi KPI Angkatan 2018-2020 Fakultas Ushuluddin dan Dakwah IAIN Madura (Analisis Semiotika Ferdinand De Saussure), Skripsi Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Hafidlatul Fauzuna, M.I.Kom

**Kata Kunci: Pesan, Film, Semiotika Ferdinand De Saussure.**

Seiring berkembangnya zaman, film dapat menjadi media yang berperan penting dalam menanamkan pesan-pesan yang positif bagi penontonnya. Film merupakan alat komunikasi dalam menyampaikan pesan yang bersifat audio visual. Seperti dalam Film Daring karya mahasiswa KPI yang tidak hanya menghibur para penontonnya, namun juga menunjukkan banyak pesan moral, pesan sosial dan pesan pendidikan tertentu.

Rumusan masalah yang dibahas adalah pertama, apa saja pesan yang ada pada Film Daring, kedua bagaimana analisis semiotika terhadap pesan dalam Film Daring. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan analisis semiotika Ferdinand De Saussure. Jenis penelitian lapangan, penelitian dilakukan dengan cara mengadakan peninjauan langsung pada objek untuk mendapatkan data primer dan data sekunder. Jenis penelitian lapangan ini bersifat deskriptif, artinya menjelaskan secara mendalam tentang apa saja pesan yang ada dalam Film Daring.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini, pertama pesan moral yang disampaikan yaitu bertutur kata yang mulia kepada orang tua, berbakti kepada orang tua, larangan meninggalkan salat, jangan berbohong terhadap orang tua, mendoakan anak, bersyukur dan berserah diri pada Allah. Kedua, pesan sosial yang disampaikan yaitu pengorbanan orang tua, tidak menghindari tanggung jawab, bergotong royong dan saling menjaga hubungan baik dengan teman. Ketiga, pesan pendidikan yang disampaikan yaitu mahasiswa yang tetap ingin menjalani kuliah dengan baik walau dalam keadaan apapun. Dengan analisis semiotika pada Film Daring karya mahasiswa KPI yang berdurasi 1 jam 30 menit ini menghasilkan 12 penanda dan petanda yang telah dipaparkan menggunakan teori yang ada. Sehingga dapat disimpulkan dari keseluruhan film yang ditayangkan dengan penuh drama di dalamnya. Terdapat beberapa pesan yang bisa kita ambil yakni mulai dari pesan moral, pesan sosial dan juga pesan pendidikannya.